

## Rückblick auf 32 Jahre Bautätigkeit beim TC Freudental

Bei einem Filmabend im Clubheim des TC Freudental ließen etwa 50 geladene Gäste die Bautätigkeiten des Vereins aus 32 Jahren Revue passieren. Von der Planung der ersten Asphalt-Tennisplätze im Jahre 1983 auf dem ehemaligen Sportareal „Am Königstraße“ bis zum Bau von den ersten 3 Sandplätzen und einem Clubheim handelte der erste Teil. Im 2. Teil wurde der Bau eines Sanitär- und Umkleidegebäudes im Jahre 1997 und eines 4. Sandplatzes vorgestellt sowie Sanierungs- und Renovierungsarbeiten bis heute.

Die meisten der Anwesenden waren in irgendeiner Weise in die Bauarbeiten involviert gewesen und verfolgten mit großem Vergnügen die laufenden Bilder. Zwischendurch wurde der Film an passenden Stellen angehalten und mit Anekdoten aus der Bautätigkeit „gewürzt“. Eine Fotoausstellung erinnerte ebenfalls an die gemeinsame Arbeit und den guten Zusammenhalt der Vereinsmitglieder sowohl im sportlichen als auch im geselligen Bereich. Man sah viele schmunzelnde Gesichter und es wurden eifrig über das Gesehene diskutiert.



*Filmpause bei 1983: 32 Jahre Tennisanlage Freudental*

Erster Vorsitzender Volker Getrost führte in den „historischen“ Abend ein und bedankte sich bei Gerhard Oehler, der seinerzeit einen Super-8-Film gedreht und dem TCF zur Verfügung gestellt hatte und bei Gerold Siemer, der ihn bearbeitete und modernisierte. Bürgermeister Alexander Fleig ging in einem Grußwort auf die Entstehungsgeschichte der heutigen Tennisanlage ein. Er hatte sich bei Ex-Bürgermeister Hartmut Singer und Vereinsmitgliedern informiert und war sichtlich beeindruckt, wie es trotz aller Schwierigkeiten in der Planungsphase schließlich doch zu einer für alle zufriedenstellenden Lösung hinter der Schönenberghalle kam.

Nach der Filmvorführung ehrte Volker Getrost 16 Vereinsmitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft; allen voran Susi und Heinz Röhm, Dieter Kachel und Wolfgang Lotze, die dem Tennisclub Freudental seit 43 Jahren die Treue halten.



*v.li.: 3. Vors. Pierre Schwarz, 1. Vors. Volker Getrost, Susi Röhm, Wolfgang Lotze, Dieter Kachel, Heinz Röhm*

Im Anschluss an den offiziellen Teil saß man bei Hefezopf, Butter und G'sälz sowie einem guten Viertele noch lange zusammen und tauschte schöne Erinnerungen aus, die durch den Film und die Fotos wieder an die Oberfläche gespült worden waren.



*Erinnerungsplausch zu 32 Jahren TCF-Baugeschehen*

Mehr Bilder und von der Veranstaltung und der Videofilm auf der TCF-Homepage [www.tennisclub-freudental.de](http://www.tennisclub-freudental.de) unter „Galerie“ bzw. „Video“; über Google: „Facebook Tennisclub Freudental“ und auf dem PC im Clubheim.

**Liebe Tennisclubmitglieder,**

das Ende der Tennis-Saison 2015 steht vor der Tür!

**Unser traditionelles Abschluss-Bändeles-Turnier findet statt am  
Sonntag, den 27. September 2015 .**

Treffen ist um **10.30 Uhr** auf unserer TCF-Anlage.

Nach Auslosung der Paarungen beginnen die Spiele um **11.00 Uhr**.

Teilnahmeberechtigt sind **alle** Spieler/innen des TCF  
Startgeld pro Teilnehmer/in: € 2.-

### **Spielmodus beim Bändeles -Turnier:**

Langer Satz pro Begegnung. Spielzeit 60 Minuten - dabei 5 Minuten Einspielzeit. Gezählt wird fortlaufend. Das Spiel endet mit einem Hupsignal. Ein begonnenes Spiel wird zu Ende gespielt.

In den Spielpausen werden wir uns mit einem Weißwurstfrühstück sowie Kaffee und Kuchen stärken.

Das Ende des Turniers wird ca. um 17.00 Uhr sein - anschließend Siegerehrung und gemütliches Beisammensein mit gemeinsamem Essen.

### **Anmeldung zum Turnier noch möglich bis**

**26. September 2015** bei **Jutta Mogath** Tel: **07143 - 260 600** oder per mail:

[jutta73@gmx.de](mailto:jutta73@gmx.de)

Wir würden uns freuen, Euch **alle** zu unserer Saison-Abschluss-Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Bis dann also!

Euer Vorstand TC Freudental

## **Einladung zum 10. „BÄSA-Wochenende“ im Clubheim des TC Freudental**

Wie in jedem Jahr, so freuen wir uns auch jetzt wieder auf einen zünftigen „Bäsa“ in unserem Clubheim auf unserer Tennisanlage hinter der Schönenberghalle. Hierzu laden wir alle Freudentaler Bürgerinnen und Bürger sowie alle Mitglieder, Gönner, Freunde und Förderer des Vereins herzlich ein.



*So gemütlich war's beim letzten „Bäsa“*

**Der „Bäsa“ findet statt am Freitag, 09. Oktober und Samstag, 10. Oktober 2015, jeweils von 17.00 Uhr bis 23.00 Uhr**

Geboten wird:

- Echte „Bäsa“- Atmosphäre
- Herbstlich geschmücktes und dekoriertes Clubheim
- Außenbetrieb bei gutem Wetter
- Überraschungen
- „Bäsa-große Portionen“ (...damit der Ranze spannt...)
- „Bäsa-günstige Preise“ (...damit die Zunge schmalze ko...)

Wir freuen uns auf Ihr/Euer Kommen und wünschen „Guten Hunger, Guten Durst und Gute Unterhaltung“.

*Ihr/Euer TC Freudental*

Gerold Siemer, Pressewart

Postanschrift: Uhlandstrasse 19, 74392 Freudental, Tel.: 07143-24446; E-Mail: [gerold\\_siemer@web.de](mailto:gerold_siemer@web.de)